

INFORMATIONS RELIGIEUSES

LES fêtes jubilaires de Sainte-Anne-de-Beaupré. — Les fêtes jubilaires de Sainte-Anne-de-Beaupré suivront immédiatement celles de l'inauguration du monument de Mgr de Laval à Québec. Voici ce que les *Annales* publient à ce sujet :

« On s'attend à une si grande foule de visiteurs que les compagnies de transport se préparent déjà à doubler le nombre de leurs trains de voyageurs ; on parle même de l'établissement de dix-huit trains journaliers qui circuleraient entre Montréal et Québec. Quant au service de Sainte-Anne, rien ne sera négligé pour le rendre prompt et efficace. Entre autres moyens de transport, il y aura un train spécial partant de Québec, le matin, pour la commodité des visiteurs distingués qui n'auraient pu trouver place dans nos quartiers. Une messe pontificale, célébrée en présence de tous les dignitaires des états civil et religieux, sera chantée en action de grâces des faveurs sans nombre que le Seigneur s'est plu à accorder, dans ce sanctuaire de son choix, depuis deux siècles et demi, par les mains de la bonne sainte Anne. Pour cette messe, l'officiant sera revêtu du précieux ornement don de la reine Marie-Anne d'Autriche et apporté par Mgr de Laval lui-même en 1666 ; le calice dont il se servira sera aussi le même que le saint évêque a porté tant de fois dans ses mains ».

L'influence de l'Eglise et les vicissitudes de la France. — M. Maurice Talmeyr vient de faire les constatations suivantes dans la *Revue des Deux-Mondes*. Nos lecteurs trouveront, comme nous, qu'elles sont de la plus frappante justesse.

« En tenant compte de toutes les crises traversées, de tous